
Benjamín  Galindo  recibe  el
alta  médica;  ‘está  de  buen
ánimo’
Benjamín Galindo recibió el alta médica, luego que el pasado
28 de mayo fuera ingresado a un hospital en Guadalajara por un
derrame cerebral, así lo dio a conocer el médico Alejandro
Fonseca.

Ya  está  egresado.  Actualmente  ya  puedes  platicar  con  él,
puedes tener una conversación muy fluida con él, está de muy
buenos ánimos, con una buena actitud, una buena recuperación.
Ya  está  comiendo  solo,  de  hecho.  Prácticamente  tenemos  a
Benjamín para un buen rato, gracias a Dios”, mencionó.

El neurocirujano señaló que el exjugador de Tierra Blanca,
Zacatecas, deberá seguir una recuperación médica desde su casa
y prevé que tendrá un periodo largo de rehabilitación.

“Es parte del proceso de una enfermedad de este tipo, no es
algo así como un mes o dos meses, no, es un proceso muy
largo”, indicó.
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